
 

 

 

共  育 

校長 宮下 慶子 

めざす児童像    進んで学び、よく考える子 思いやりのある心豊かな子 明るく元気な子 

学校と家庭、地域が共に健全な児童の育成を目指しましょう。 
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FAX ２９－２０６９ 

カラー版をご覧頂けます。 

学校ホームページ  宝達志水町立志雄小学校 

学校メールアドレス web-ss@hodatsushimizu.jp 

１０月１７日，澄み切った秋晴れの空の下，マラソン大会が行われました。低学年は約 1２00m，中学年は
約 1500ｍ、高学年は、約 2000mの距離を走り抜けました。 
今日まで，長休みや体育の時間に練習してきた力を大いに発揮する姿がたくさん見られました。 
昨年より順位を上げよう，タイムを縮めよう，完走しようと自分なりの目標に向かって走る姿が素晴らしかっ

たです。志雄小学校の歴代の記録を塗りかえる新記録がでたのは 2年生でした。 
どの学年も，マラソン練習を通して，心も体も鍛えられました。来年度は、統合小のマラソン大会です。ライ

バルも増えます。大会は終わりましたが、来年度の「なりたい自分」をもち、心身を鍛えて欲しいと思います。 
応援に駆けつけてくださった保護者のみな様，保育園の園児さんや先生方，見守り隊のみな様，ありがとう

ございました。 

杉本悠馬 ６分４１秒 上田遥希 ６分

平野幹大 ６分４８秒 狭間一聖 ７分４秒

板部煌也 ７分１４秒

丸山碧斗 ７分２６秒

西村駿希 ７分２８秒

桂叶多 ８分１秒

中学年コース：１５００ｍ

3年生 4年生

金曽将人 ８分８秒 北川大翔 ７分３５秒

河上柚太 ８分１３秒 浜田隼 ７分５９秒

高学年コース：２０００ｍ

5年生 6年生

1 雲井柚奈 ６分 小山珠凜 ５分３２秒

2 松川莉夕 ６分２１秒 野村怜愛 ５分４２秒

3 井上心陽 ６分２２秒 浅野聡香 ６分２０秒

低学年コース：１２００ｍ

1年生 2年生

1 野村豪真 ５分４９秒 雲井大琥 ４分５５秒

2 上田真弘 ６分1秒 上田隼翔 ４分５６秒

3 金曽遥斗 ６分９秒 西村惺生 ５分１２秒

1年生 2年生

低学年コース：１２００ｍ

北山歩果 ８分５８秒 田上陽菜 ９分８秒

板井由理子 ９分１７秒 松島春花 ９分１２秒

豊田百花 ９分２９秒

金曽綾乃 ９分３５秒

高学年コース：２０００ｍ

5年生 6年生

★は新記録 

河上莉奈 ６分５４秒 林小夏 ６分３１秒

辰野朱里 ７分１７秒 山田智菜実 ７分２４秒

岡山紗來 ７分３９秒

中学年コース：１５００ｍ

3年生 4年生



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10月 9日（水）ツエーゲン金沢によるサッカー
教室がありました。廣井友信さんと辻尾真二さん
をコーチとしてお迎えし、体ほぐしの運動からサ
ッカーゲームまでたくさんの専門的なことを教わ
りました。サッカーは体育の授業で経験したこと
がありますが、プロの方々に指導してもらうのは
初めての経験です。普段とはちがう雰囲気の中、
楽しく活動をすることができました。とても楽し
い 2 時間でした。最後に、お二人からサインをも
らった子ども達は、とても満足そうでした。 

１０月１５日、６年生は、茶の湯体験を行いました。

いつも学校の花を生けてくださっている池田さん他４

名の講師の方々に来ていただき、茶道の作法やお道

具の名前などを教えてもらいました。その後、お菓子

やお抹茶を頂いたり、講師の方が点ててくださったお

茶を友達に運んだりしました。講師のみな様、ありが

とうございました。 

室町時代から伝わる文化を実際に体験できてとても楽しか

ったです。茶の湯は、お茶を飲むときに、お茶をつくってく

ださった方に「お手前頂戴いたします。」と言ったり、お茶

椀を回したりとお茶を飲む前に色々なことをしたりしてから

飲むということを教えてもらいました。また、機会があった

ら、茶道教室に行ってみたいです。茶道について教えてくだ

さりありがとうございました。       丸田 夏鈴 

茶道体験教室で教えてくださる人達が礼儀正しく正座をし

ていたので、僕も見習って正座をしていましたが、徐々に足

がしびれてきてだんだんと体勢がくずれてしまいました。茶

の味は、あんこを食べた後に飲んだこともあってか、少し甘

みが感じられておいしかったです。茶を飲む前や飲んだ後は

色々な動作があり、難しかったです。予定より早くお越しい

ただいて、僕達のために色々と準備してくださって本当にあ

りがとうございました。          松川 天駿 

私は、茶道体験をして、社会の授業では知れなかったこと

を知れて勉強になりました。道具のあつかい方やお茶を飲む

時に、感謝の言葉を言うことを初めて知ることができまし

た。これからは、たたみの歩き方に気をつけようと思いまし

た。茶の湯の文化の大切さを教えていただきありがとうござ

いました。                 岡山 愛奈 


